
                    

WER IST JONATHAN PRICE? 

 

ICH WURDE IN OAKLAND, KALIFORNIEN, IN EINE 

FAMILIE MIT 7 JUNGEN UND 1 MÄDCHEN 

GEBOREN UND BIN DER JÜNGSTE! JETZT LEBE 

UND ARBEITE ICH IN DEUTSCHLAND. 

OB SIE ES GLAUBEN ODER NICHT, ICH BIN 

WIRKLICH EINER DER MENSCHEN, DIE NACHTS 

MITTEN AUF EINEM FELD LIEGEN KÖNNEN UND 

STUNDEN LANG DIE STERNE BEI KLAREM HIMMEL 

BEOBACHTEN ODER AM STRAND SITZEN UND 

DAS MEER UND DIE WELLEN BEOBACHTEN 

KÖNNEN! 

ICH BIN ENTERTAINER UND LIEBE MEINEN JOB, 

UM MENSCHEN MIT MUSIK GLÜCKLICH ZU 

MACHEN. ES GIBT WENIGE JOBS AUF DER WELT, 

DIE EIN SOLCHES GLÜCKSGEFÜHL ERBRINGEN, 

WIE DAS SINGEN AUF EINER BÜHNE MIT EINER 

BOMBASTISCHEN LIVE-BAND IM RÜCKEN UND 

VOR EINEM TOBENDEN PUBLIKUM, IM GLEICHEN 

TAKT. 

UND WENN SIE DANN ZUGABE RUFEN, WEIL SIE 

NICHT GENUG KRIEGEN KÖNNEN.......IN DIESEM 

EXTASISCHEN MOMENT FÜHLT ES SICH AN, ALS 

WOLLTE DAS PUBLIKUM ALLES VON MIR 

HABEN...DAS IST ABSOLUT WILD….VERDAMMT, 

ICH LIEBE DIESEN JOB!! 



ICH BIN EIN SCHAUSPIELER, DER SEIN 

HANDWERK IN DEUTSCHLAND NICHT SO VIEL 

AUSÜBEN KANN, WIE ER MÖCHTE. GUTE 

DAUERROLLEN FÜR SCHWARZE MÄNNLICHE 

SCHAUSPIELER IN TV UND FILM SIND IN 

DEUTSCHLAND SELTEN. ABER DIE DINGE 

SCHEINEN SICH IN DER FILMWELT LANGSAM ZU 

ÄNDERN UND SCHWARZE SCHAUSPIELER SIND 

JETZT HÄUFIGER AUF DER LEINWAND ZU SEHEN. 

BISHER WAREN WIR IMMER IN ROLLEN WIE 

DROGENDEALER, KÖCHE, PFÖRTER, 

ASYLBEWERBER ODER BARMÄNNER ZU SEHEN. 

MEIN GRÖSSTER WUNSCH ALS SCHAUSPIELER 

IST, EINE ROLLE IN EINER AMERIKANISCHEN 

ODER BRITISCHEN PRODUKTION ZU SPIELEN. IN 

DIESEN PRODUKTIONEN ÜBERNEHMEN 

SCHWARZE MÄNNER ROLLEN ALS ÄRZTE, 

ANWÄLTE, RICHTER UND OFT SPIELEN WIR DIE 

HELDEN! 

ICH TRAINIERE 3 BIS 4 MAL DIE WOCHE UND 

MACHE VIEL SPORT. ICH FAHRE FAHRRAD, WENN 

DAS WETTER ES MIR ERLAUBT (VORZUGSWEISE 

SOMMER). ICH LIEBE DAS KINO, WEIL ICH EIN 

FILM-FREAK BIN UND FÜR MICH IST ES, ALS OB 

ICH EINEM SCHAUSPIELKURS SITZE UND MEHR 

ÜBER MEIN HANDWERK LERNE. JETZT WEISST DU 

WER ICH BIN! 

 

JONATHAN 


